



3 Grup K-Pop Terkenal yang Pernah Memukau Nissan Stadium, Terbaru Ada Seventeen

Description

Seventeen Kembali Gelar Konser di Stadion Nissan, Jepang dan Stadion Utama Incheon Asiad Korea

Boygrouop Seventeen akan memulai tur encore mereka di Stadion Utama Incheon Asiad Korea pada 30-31 Maret 2024 dengan latar panggung cahaya Rose Quartz Serenity. Berselang dua bulan kemudian, mereka akan tampil di Stadion Yanmar Nagai Osaka pada 18-19 Mei 2024, dan di Stadion Nissan Kanagawa pada 25-26 Mei 2024. Kabar rencana konser Seventeen ini pun menjadi perbincangan, karena berhasil menjadi grup K-Pop kedua yang mengadakan konser di stadion tersebut.

Stadion Nissan adalah stadion terbesar yang menjadi tempat impian banyak idol K-Pop untuk menyelenggarakan konser dengan kapasitas sekitar 75.000 penonton. Jepang menjadi pasar utama para idol K-Pop dengan cakupan yang cukup luas, sehingga bisa menjadi alternatif bagi perusahaan hiburan untuk menarik penggemar luar negeri. Market Jepang juga unik, karena terbuka terhadap konten hiburan internasional, sehingga menjadi standar kesuksesan para idol.

Twice akan menjadi girlgroup K-Pop atau artis asing perempuan pertama yang akan di stadion tersebut pada 2018, dan berhasil menjual lebih dari satu juta tiket. Pada 29 Desember 2023 lalu, TWICE mengonfirmasi akan mengadakan konser READY TO BE in JAPAN SPECIAL pada musim panas mendatang, dan salah satunya akan digelar di Stadion Nissan pada 27-28 Juli 2024. Sementara TVXQ menjadi duo K-Pop yang paling berhasil menjual tiket di Jepang lantaran berhasil menjual lebih dari 1 juta tiket, hal ini juga terjadi pada tahun 2013. Para idola K-Pop sangat bangga jika bisa tampil di Stadion Nissan.

Melalui kegiatan tur dunianya ini, Seventeen berhasil menarik perhatian publik dari berbagai kalangan dan menjadi salah satu grup K-pop yang sukses dalam menjual tiket konser. Diharapkan dengan tur dunia mereka, Seventeen dapat mendapatkan apresiasi positif dari para penggemar musik di Korea Selatan dan Jepang.

Ringkasan

Boygroup Seventeen akan melanjutkan tur dunia bertajuk "Follow" dengan tur encore "Follow Again" di Korea Selatan dan Jepang. Tur tersebut dimulai dengan konser selama dua hari di Stadion Utama Incheon Asiad Korea pada 30 dan 31 Maret 2024, lalu berlanjut ke Jepang untuk konser di Stadion Yanmar Nagai Osaka pada 18 dan 19 Mei 2024, serta di Stadion Nissan Kanagawa pada 25 dan 26 Mei 2024. Dengan plan tur yang sudah dikonfirmasi, bagaimana pendapat Anda tentang kesuksesan grup Seventeen di Jepang? Siap untuk menyaksikan panggung yang paling indah dari boygroup favorit Anda?

Ayo bagikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark